



NIEGAN CARGOS. Roberto Ramos Hernández, Fidel Chávez Juárez y Santos de Jesús Sánchez, capturados por agentes de la Guardia Nacional, en relación a actividades subversivas, negaron los cargos formulados contra ellos al declarar en la Cámara Primera de lo Penal.
—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

Miembros de FARN niegan los cargos al declarar en Cámara

Roberto Ramos Hernández, Fidel Chávez Juárez y Santos de Jesús Saravia Sánchez, sindicados como pertenecientes a la agrupación terrorista Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional, negaron los cargos formulados en su contra al declarar el sábado anterior en la Cámara Primera de lo Penal. Ellos fueron detenidos por agentes de la Guardia Nacional durante el cateo de la casa ubicada en la 20a. Avenida Sur y 4a. Calle Oriente, de esta capital.

Al efectuarse el cateo, los cuerpos de seguridad decomisaron enorme cantidad de propaganda subversiva, pistolas, revólveres y bombas de fabricación casera. Dentro de la propaganda subversiva, había planos sobre pre-

parativos de un movimiento subversivo, en el que aparecen comprendidas todas las poblaciones de la zona metropolitana donde células terroristas, según el documento que cayó en poder de la Guardia Nacional.

En sus declaraciones extrajudiciales, los tres detenidos manifes-

— Pasa a la página 40 —

Asociación pesquera en apoyo control mariscos

Las medidas de higiene no deben aplicarse únicamente a las carnes. Dice en carta a nuestro Director, la Asociación Pesquera de El Salvador, en la misma emplaza a las autoridades de Salud, en cuanto al grave peligro que corre el público consumidor que compra camarones en expendios móviles o ventas en el mercado. La carta en mención dice textualmente: San Salvador, julio

21 de 1978 Señor Director de LA PRENSA GRAFICA, don José Dutriz, presente. Estimado Sr. Director:

Una vez más el siempre interesante editorial de LA PRENSA GRAFICA de esta fecha, se refiere atinadamente a asuntos de verdadero interés nacional. Informa que en el Cuarto Seminario Inter-

nacional de Inspección de Carne, que se lleva a cabo en esta ciudad y donde están representados once países americanos, se ha acordado que en cada país se establezca medidas rigurosas para inspeccionar las carnes que se venden para el consumo nacional y para la exportación, para ga-

— Pasa a la página 95 —

Banda de ladrones de autos en poder Policía Hacienda

Una banda de roba-carros fue capturada a fines de la semana anterior, después que los perjudicados denunciaron la pérdida de sus vehículos en la Policía de Hacienda. La señora Alba Azucena Reyes, residente en la colonia Amatepec, denunció en ese cuerpo de seguridad, que el 11 de junio le robaron su auto color celeste cuando su esposo Felipe Monterrosa Galdámez lo aparcó frente al Hospital Rosales.

En dicho cuerpo de seguridad al seguir las investigaciones capturaron a los integrantes de la banda. Armando Morales Bruno (a) "El Chapín", Walter Edgardo Navarrete (a) "El Bicho Walter", Jorge Alberto Lazo (a) "Chiguagua" e Israel Sosa. Las autoridades afirmaron que

todos fueron capturados en un operativo en esta capital y Santa Tecla. Morales Bruno fue aprehendido en Santa Anita; Walter Navarrete, en la colonia La Esmeralda, de San Jacinto; Jorge Alberto Lazo Zelada, en el Pasaje "Menéndez" del barrio Santa Anita e Israel Sosa Ayala en su ta-

— Pasa a la página 40 —

75 mil Cls. embargo a reos en caso Meardi

Embargo por 75 mil colones trabó el sábado el Juez Quinto de lo Penal de San Salvador a cuatro procesados en el asesinato del doctor Rafael Ernesto Meardi Palomo.

Los cuatro embargados por esa cantidad son la señora Eleonor Phillips Valle, Antonia Martínez Maravilla, María Antonia Arias Ramírez y el autor material del asesinato, Víctor Manuel García Hernández, estos tres últimos fueron notificados de la resolución el sábado. La señora Phillips Valle no fue llevada al tribunal para ser notificada de la confirmación de la detención provisional.

Al quinto reo, Francisco Mejía Mónico, procesado en el caso por omisión punible, se le puso embargo de 25 mil colones.

El embargo para los cuatro reos del caso Meardi, ha sido uno de los más altos, que ha impuesto tribunal alguno, conforme los datos. Tal embargo se fija para que los detenidos respondan por las costas procesales, conforme la legislación penal.

Esperan informe

En el Juzgado Quinto de lo Penal se espera el informe.
— Pasa a la página 43 —

Taxista asaltado por pasajero en Sta. Ana

José Antonio Baldizón Quijano, asaltó al taxista Moisés Rogelio Campos quien le había trasladado del centro de Santa Ana a la aldea San Antonio.

El taxista al presentar la denuncia, dijo que fue contratado por dicho individuo en el campo de la feria para que lo llevara a la aldea de San Antonio, allí, dijo, me arrebataó todo el dinero que había ganado hirién-

— Pasa a la página 41 —



ULTIMADO. Rafael Peraza Cabrera, muerto a machetazos en el cantón Sitio Grande, a inmediaciones de la hacienda Chamnico. El fallecido deja varios hijos.

De Santa Ana

Menor perece arrollada por camión en Santa Ana

(Santa Ana). La menor Cecilia Guadalupe Núñez Rodríguez, de 4 años, pereció arrollada ayer por un camión azul, cuyo conductor y placas, no fueron identificadas. Testigos de la tragedia, dijeron a las autoridades, que la menor se atravesaba la calle cuando apareció a excesiva velocidad un camión color azul que la arrolló, por lo que la menor falleció allí mismo. El conductor,

dijeron, únicamente retrocedió unos metros y prosiguió su marcha a gran velocidad, por lo que fue imposible tomar el número de las placas.

La menor era hija de Cecilio Hernán Núñez e Irma Luz Rodríguez, quienes declararon que por

sus ocupaciones del hogar no se dieron cuenta que la niña había salido. El accidente sucedió frente a la tienda El Salomo, en la carretera que conduce de esta ciudad a Tacachico.

Reconocimiento e inspección fueron realizadas por el juez de Tránsito, Dr. Luis A. Mendoza.

2 muertos al caer camión en barranco de 8 metros

(Zacatecoluca). El bombero nacional, Salvador Alonso Castillo Campos, de 24 años y el menor José Ricardo Reyes Rivas, de un año 4 meses, perecieron el sábado por la noche al precipitarse el camión 66490, en que se conducían, al río Guisocoyolapa de San Rafael Obrajuelo. También resultaron con golpes de gravedad los padres del menorcito, el bombero Ricardo Reyes Rivas y la señora Rosa del Carmen Rodríguez de Reyes, así como el ordenanza del mismo cuerpo Manuel de Jesús Godoy. Se informó que los tres quedaron internados en el Hospital Regional "Santa Teresa" de Zacatecoluca.

Los sobrevivientes, declararon, que Castillo Campos le hacía el favor al matrimonio Reyes-Rodríguez, de pasarles todas sus pertenencias de Usulután a una ur-

banización de San Bartolo, donde estrenarían una casa a partir del domingo. Manuel de Jesús Godoy, informó, que él se prestó como voluntario para ayudarles a cargar las cosas al camión que hacía el traslado.

El accidente se debió a lo liso de la carretera por la lluvia que caía, por lo que el conductor colisionó primeramente con el puen-

— Pasa a la página 43 —



FUERTE LLUVIA. Distintos sectores de la capital y Santa Tecla, se vieron seriamente inundados el sábado por la noche a causa de fuerte tormenta huracanada. Esta escena fue captada en Santa

Tecla. Esta fotografía da una idea de cómo se mantuvieron las calles de Santa Tecla. El agua rebasó los andenes.

— Foto de LA PRENSA, por Aldana.